

## VgT reicht Anzeige ein

**Der von Erwin Kessler präsi-  
dierte Verein gegen Tierfabri-  
ken (VgT) hat nach eigenen  
Angaben gegen den Buchser  
Strassenkreisinспекtor Alfred  
Tischhauser Anklage «wegen  
Sachentziehung» erhoben.**

ig.- Am vergangenen Mittwoch wur-  
de ein Fahrzeug des VgT vom Areal  
des Werkhofes Buchs abgeschleppt, es  
hatte den Zugang zur Werkstatt ver-  
sperrt (W&O vom Freitag).

Der VgT hatte den Bus, auf dem für  
vegetarisches Essen geworben wird,  
neben einem Poulet-Verkaufsstand ge-  
parkt gehabt. Noch nie vorher sei an  
der fraglichen Stelle ein parkiertes Au-  
to abgeschleppt worden, will der VgT  
gemäss der neuesten Nachricht auf  
seiner Internet-Homepage wissen. Of-  
fensichtlich sei es bei der Aktion um  
die Werbe-Aufschrift gegangen. Das  
Gesuch des VgT um eine Bewilligung,  
ihr Fahrzeug an der Rheinstrasse  
beim Werkhof neben dem Poulet-  
Stand abzustellen, sei von Tischhauser  
abgelehnt worden, mit der Begrün-  
dung, neben dem Pouletwagen befin-  
de sich die Zufahrt zur Werkstatt. Der  
VgT bezichtigt Tischhauser in diesem  
Zusammenhang der Lüge: Neben dem  
Zugang zur Werkstatt hätten mehrere  
Fahrzeuge Platz, ohne dass der Ein-  
gang versperrt werde.